

Le gaspillage alimentaire au collège

Le 06 janvier 2022

La classe de 5E5
Collège René Cassin
22 rue du Treuil
16160 GOND-PONTOUVRE

Monsieur BOUCHET
Madame AUCH
Collège René Cassin
22 rue du Treuil
16160 GOND-PONTOUVRE

Madame, Monsieur,

Nous travaillons sur un projet anti gaspillage alimentaire. Nous aimerions vous rencontrer pour parler avec vous de la mise en place du projet au self.
Nous souhaiterions savoir la quantité de nourriture jetée à la poubelle lors des repas. Pourrions-nous placer une balance afin de peser le poids des poubelles à la fin du service ?
On pourrait aussi envisager de peser l'assiette de quelques élèves, notamment ceux qui ne mangent presque rien, pour connaître le poids à l'échelle d'un élève.
Nous envisageons la création d'affiches pour sensibiliser au gaspillage.

Merci par avance de l'intérêt que vous voudrez bien porter à notre demande.

Cordialement.

Les élèves de 5E5



Nous avons travaillé sur le gaspillage alimentaire au self.
On a observé ce que les élèves jettent à la poubelle à la fin du repas.

Nous somme allés voir M. Bouchet (le cuisinier) et il nous a parlé de la restauration et du poids en pain et nourriture mis à poubelle (jour/mois/année). Quand il nous a dit la quantité de nourriture jetée, on était étonné !

Nourriture	Pain
Semaine : 52 kg	Semaine : 1-2 kg
Mois : 208 kg	Mois : 4-8 kg
Année : 30,712 kg	Année : 182-432 kg

Nous avons appris qu'il y avait beaucoup de gaspillage au self. Il faudrait davantage faire attention: on a même vu une clémentine toute entière dans la poubelle! On a aussi pesé la nourriture à la fin du service pour voir quelle quantité ça représente, c'est impressionnant!